
hiermit möchte ich meinen unmut kundtun über den regulierungswahn im 

parlament! 

es kann doch nicht sein dass man etwas wegreguliert, was sich erwiesener 

maßen als weitaus weniger schädlich als eine herkömmliche tabak-

zigarette herausstellt..sprich e-zigarette! 

da immer stimmen laut werden es gäbe zu wenig studien über die 

schädlichkeit der e-zigarette, sollte man sich bei zig-tausenden nutzern  

umhören... 

wenn das nicht beweis genug ist, was dann? es wird fast von jedem 

einzelnen eine deutliche gesundheitliche verbesserung wargenommen! 

und das ist belegbar! 

es kann also nicht sein das man die e-zigarette mit einer tabak-zigarette 

gleichstellt. 

daher  kann man die e-zigarette nicht ins nichtraucherschutzgesetz mit 

einbinden! 

es gibt auch studien von namhaften toxikologen !! 

 

mfg  

kohlbacher ingrid 
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